



José Manzaneda, Coordinador de Cubainformación, explica algunas de las conclusiones extraídas de un proceso de reflexión sobre el Movimiento de Solidaridad con Cuba y los medios de comunicación: el lenguaje empleado, las debilidades y fortalezas, los restos pendientes...

[Ver el video de la presentación completa, en Cubainformación TV](#)

Durante 2016, 9 organizaciones del Movimiento de Solidaridad con Cuba del Estado español están llevando a cabo un proceso de reflexión sobre su relación con los medios de comunicación, denominado “Plan Participativo de Medios de Comunicación del Movimiento de Solidaridad con Cuba del Estado español”.

Es coordinado por la asociación Euskadi-Cuba y Cubainformación TV, y sus Conclusiones, Recomendaciones y Estrategias serán aprobadas en junio de 2017 en el XIV Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba, a celebrar en Bilbao. Participan Euskadi-Cuba, Defensem Cuba (que agrupa a su vez a numerosos colectivos catalanes), Asociación de amistad con Cuba de Valencia "José Martí", Asociación de Amizade Galego-Cubana "Francisco Villamil", CESC-Madrid y el Colectivo 26 de Julio de Madrid, Asociación de solidaridad con Cuba de Hueva "Maximiliano Tornet", Asociación de amistad con Cuba de Alicante "Miguel Hernández" y PSUC viu.

Durante 2016 se realizan las siguientes sesiones:

1. Análisis DAFO (Debilidades, Amenazas, Fortalezas y Oportunidades)

2. Públicos

3. Estrategias de formas, lenguaje y contenidos

4. Tipos de medios de comunicación y tecnologías: Septiembre de 2016

5. Cubainformación: Noviembre de 2016

Intervención en la Mesa `Imagen mediática de Cuba vs realidad`. VII Encuentro Andaluz de Solidaridad con Cuba, 4 y 5 de junio de 2016. Palos de la Frontera (Huelva).

Cámara: Lázaro Oramas - Edición: Ana Gil.

[Ver todos los videos del VII Encuentro Andaluz de Solidaridad con Cuba, 4 y 5 de junio de 2016, Palos de las Frontera \(Huelva\)](#)